



F Foto del día

FUNDICIÓN DE CHUQUICAMATA CONTINÚA CELEBRACIÓN DE SUS 72 AÑOS DE VIDA

Conscientes de los desafíos que hoy exige la minería en materia medioambiental y de sostenibilidad, los trabajadores de la Fundición de Chuquicamata hicieron una pausa en su jornada laboral, para celebrar los 72 años de vida de esta unidad de negocio.

A través de actividades recreativas y deportivas, los equipos de esta gerencia se unieron con el objetivo de reforzar las relaciones interpersonales, potenciar la sinergia de las áreas y empoderarse de un objetivo común: estabilizar a la Fundición y regresarla al sitio que merece.

